

## Instancia busca un reemplazo para Andrés Chadwick, quien era presidente: **Quién podría liderar la junta directiva de la Universidad San Sebastián**

El directorio tiene entre sus miembros a socios fundadores, o bien familiares que llevan años ligados al proyecto.

MACARENA CERDA M.

En 1989, la Universidad San Sebastián (USS) fue fundada en Concepción y contaba con dos carreras: Ingeniería Comercial y Psicología. Hoy tiene 37 planes de estudio y más de 41 mil alumnos en sus sedes de Santiago, Concepción, Valdivia y Puerto Montt.

Encabezada por el rector Hugo Lavados (ministro de Economía entre 2008 y 2010), la junta directiva está compuesta actualmente por nueve personas, tras la renuncia de Andrés Chadwick

a la presidencia de dicha instancia, el miércoles.

El exministro del Interior había llegado a ese puesto recién en junio de este año, tras el fallecimiento de Luis Cordero Barrera, figura clave en la expansión de esa casa de estudios durante los últimos años.

Cordero marcó una impronta con su presidencia y, previamente, había sido prorrector y vicerrector de Planificación y Desarrollo.

La influencia de Cordero se expresó incluso en la definición de su reemplazante —Andrés

Chadwick—, al tener que dar un paso al costado por razones de salud.

Ahora, la junta directiva se encuentra abocada a resolver el vacío provocado con la abrupta salida de Chadwick.

### Quiénes componen la mesa

Actualmente, Pilar Zabala, presidenta del *holding* Pie de Monte, es la vicepresidenta de la junta directiva. La ingeniera comercial es también hija del fallecido economista y empresario

José Luis Zabala, rector entre 2005 y 2006.

Andrés Vaccaro, cercano colaborador de Pilar Zabala y gerente general de Pie de Monte, también está en la junta.

Asimismo, Ana María Velasco es directora. La publicista es una de las socias fundadoras de Extend y viuda de Luis Ernesto Videla, quien falleció en un accidente aéreo junto a otros directivos de la universidad, en 2010.

Otro integrante es Marcelo Ruiz Paredes, hijo de Marcelo Ruiz Pérez, quien fuera decano del plantel y exautoridad de la



**Pilar Zabala**, actual vicepresidenta de la junta.



**Andrés Vaccaro**, miembro de la junta.

U. Andrés Bello. Ruiz Pérez también falleció en 2010, cuando el grupo prestaba labores de apoyo tras el terremoto.

El directorio, además, está compuesto por José Tomás Cordero, hijo de Luis Cordero; Andrea Pérez, la empresaria Margarita Cofré y la psicóloga Pilar Navarro.

También, en la instancia figura Javier Pivcevic Bayer, uno de los fundadores de la institución en Concepción.

Muchas de estas personas cuentan con la experiencia para asumir el desafío, aunque no se descarta la designación de alguien ajeno a la junta e incluso a la universidad.